
 

 

 

静岡市
しずおかし

のホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

が 新
あたら

しく なりました 

 

 

 

★スマートフォン
す ま ー と ふ ぉ ん

から 見
み

やすく なりました！ 

★知りたい
し   

ことを 調
しら

べやすく なりました！ 

  

https://www.city.shizuoka.lg.jp/s009187.html 市
し

HP（外国語
がいこくご

が 選べる
え ら    

ページ
ぺ ー じ

） 

https://www.city.shizuoka.lg.jp/p000211.html 外国語
がいこくご

の お知
 し

らせ 

 

問合せ
といあわ  

 広報課
こうほうか

221-1353 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

静岡市国際交流課が やさしい日本語
に ほ ん ご

にしました 


